
1 

 

 

29 年４月役員会便り 

去る４月２２日に取締役 7 名の出席並びに執行役員３名・最高顧問１名・副理事長１名の参

加により、ブリックアンドウッドクラブに於いて取締役会が開催され、主に次の内容が協議され

ました。 

議題 

 議決事項 

（１）株式譲渡承認について 

   普通株２株の譲渡が承認されました。   

 

報告事項 

（１）最近のゴルフ場の売り上げ状況について                

3月の来場者数は 2,218名で前年比 105名の減少でした。内平日は 143名の減少、土日祝日は 

38名の増加でした。売上は 2,169万円で前年比 208万円減少でした。来場者数 105名減少に対 

し、売り上げが 208 万円減少と売上減少額が多いのは、料金引き下げ影響が 670 千円でした。

（内訳は土曜日のゲスト料金引下げが 1 名 2 千円、Ｃコース引下が 11 人で 22 千円、Ｓコース

が 107 人で 489 千円、クラン無料が 11 名で 101 千円、親族ジュニアが 10 名で 56 千円、でし

た。Sコースはプレー費無料で減収要因ですが、年会費が高く年会費収入が増加しています。） 

31期中 7カ月累計では、来場者数が 14,886名で、前年同期比 769名減少でした。内平日が 6,908 

名で 638名減少、土日祝日が 7,978名で 131名減少でした。 

ゴルフ場売り上げは、15,180万円で、1,275万円減少。内平日が 6,018万円で 539万減少、土 

日祝日が 9,162万円で 737万減少でした。 

 4月の経過                             

4月 21日までの来場者数は 1,151名で、前年同日比 23名増加です。平日は営業日が 1日少な

く 12 名減少し、土日祝日は営業日が 1 日多く 35 名増加です。ゴルフ場売り上げは 1,305 万

円で前年比 59万円の増加です。 

   

（２）近隣ゴルフ場との来場者数比較                 

  近隣ゴルフ場から 10 か所を選び、３月迄毎月の来場者数を調査した結果の報告が有りました。

昨年４月から本年３月まで１年間の来場者数は当クラブが 3.7％減少していますが、10 か所の

ゴルフ場も 2.0％減少しています。 

 

（３）平日組売りの実績報告について                                                                                                                   

3 月実績は、87 組 347 人で前年比 52 組 204 人の大幅減少でした。内訳は、メンバーが 1 人増

加ですが、ゲスト 29人減、ビジター155人減、ネット 21人各減少でした。 

4月 16日現在では 44組 175人で、前年同日比 36組 133名減少です。 

 

（４）前月の入退会状況について 

 3月の入会は無く、退会は普通会員 1名でした。 
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3月迄期初来累計は、入会が 7名（家族会員を含め 8人）、退会が 10名（同じく 14人）ですが

退会者の内休会を除く稼働中会員は 4名 6人です。 

 

（５）設備の更新等について 

①ラウンジと男女のロッカー室計 3室の空調設備更新が完了しました。 

②ラウンジ厨房の野菜用の冷蔵庫が故障し古くて修理部品が無いので 335千円かけて更新する 

ことにしました。 

    ③カートに積んである目土袋が古く傷んでいる物が多い上に使い勝手も良くなく、以前から更

新の要望が多く出されていたので、213千円かけて 200個を新品に交換することとしました。 

 

（６）食堂部門・売店部門の利益増強策について                  

    食堂部門の利益率向上策について、シェフやレストラン部門関係者と打合わせしている旨報告 

が有りました。   

 

（７）CLAN PLANの進捗報告                             

  クラン事務局から近況の報告が有りました。クランフレンドは 1,148 名になりました。その他

フレンドカップなど各種行事の開催についても報告が有りました。 

 

協議報告事項 

（１）ミュアヘッド・フィールズ関連事項について              

  4月 17日開催の理事会と取締役会の合同会議の結果の報告が有りました。 内容は本 HPの「理

事会」ご参照。                 

   

  （２）第 31期中間決算概要について 

  中間決算の監査人監査が実施中段階なのでまだ数字は動く可能性が有るが、現時点での試算は 

次の通りとの報告が有りました。 

単位  千円 

 当中間期 前年中間期 増減  

売上 164,536 177,725 －13,188  

営業利益 －18,908 －6,654 －12,253  

経常利益 －12,007 20,159 －32,167 協賛金等 当期 1,600 

前期 22,100、前期比－20,500 

当期純利益 －12,957 19,208 －32,166  

減価償却・引当金繰入 18,201 20,291 －2,090  

          下期は上期比売上と利益が多く前期は年間で売上 320,919 千円、営業利益 7,950 千円、と利益だった

が、当中間期の赤字は、下期で回復は容易でない数字です。 

 

（３）従業員給与ベースアップについて 

  従来当社はベースアップを実施してこなかったが、従業員の安定確保の観点から 3 年前から最

小限のベースアップを実施しています。本年の実施について詳細を代取一任しました。 



3 

 

（４）㈱コジローからの借入返済期限対策について  

  ①前回取締役会でコジローの融資者からの借入状況と今後の返済などについて報告済で、コジ

ローの個人からの借入金は了解頂ける方には期限を 1 年以上前に 10 年延長頂きましたが、   

当社とコジローの返済期限について 2 年しか延長していないのでこの対策について報告が有

りました。 

    

（５）送迎体制について                        

  前回報告済みの、現状の送迎体制の問題解決のための路線バス利用への変更についての試案が 

示され、ロッジの建設と同じ頃に実施の方針とし、メンバーの了解を頂く準備に入ることとし 

ました。変更案は前回同様、個人のクラブバス送迎は、路線バスの鶴舞バスターミナルと東京 

横浜方面等行き先と便数が多い袖ヶ浦バスターミナル迄とし、団体は幹事の要請が有れば、幹 

事が送迎することについて物的・人的協力をする内容です。 

                    以 上  

                


